
 

 

Mehr Sitzgelegenheiten am Weißenburger Platz  
 
Antrag 
 
Der BA 5 bittet die Stadtverwaltung, weitere Sitzgelegenheiten am Weißenburger Platz 
anzubieten. Hierfür sollen baugleiche Sitzgruppen in ähnlicher Weise rund um den Platz 
angebracht werden. Dabei soll wie bei den vorhandenen Sitzen darauf geachtet werden, dass 
sie für den Weihnachtsmarkt abmontiert werden können. 

 

 
 
Begründung 
 
Immer wieder kommen BürgerInnen auf den BA zu und wünschen hier weitere 
Sitzgelegenheiten. Bisher hatten wir keine Lösung für das Problem, u.a. weil die äußere 
Platzfläche für die Befestigung von Bänken nicht in Frage kommt. Vielleicht lässt sich so nun der 
dringendste Bedarf decken. 
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